

Landrat des Kreises Warendorf
Herrn Dr. Olaf Gericke

Waldenburger Straße 2
48231 Warendorf

Antrag zur Sitzung des Kreistages am 14.12.2018 und den entsprechenden Ausschüssen

Ahlen 8.11.2018

Sehr geehrter Herr Landrat,

die Fraktionen Die Linke und Bündnis 90/Die Grünen im Kreistag Warendorf beantragen gem. § 2 Abs. 1 Satz 2 der Geschäftsordnung des Kreistags Warendorf, in den Sitzungen des Ausschusses Wirtschaft, Umwelt und Planung am 23.11.2018, des Kreisausschuss am 06.12.2018 sowie in der Sitzung des Kreistags am 14.12.2018 den Tagesordnungspunkt „Bewerbung um den Titel „Fairtrade-Kreis““ aufzunehmen.

Dazu **beantragen** wir:

Die Ausschüsse und der Kreistag beschließen:

1. Kreis Warendorf soll den Fairen Handel auf lokaler Ebene fördern und sich entsprechend der fünf Bewerbungskriterien um den Titel „Fairtrade-Kreis“ bewerben.

2. Der Kreis Warendorf verpflichtet sich im Rahmen seiner Möglichkeiten an der Verwirklichung der Millenniums-Entwicklungsziele http://www.bmz.de/de/ministerium/ziele/2030_agenda/index.html der Vereinten Nationen mitzuwirken.

Begründung:

Die Städte und Gemeinden des Kreises Warendorf Ahlen, Beckum, Beelen, Ostbevern, Telgte, Wadersloh und Warendorf sind mit gutem Beispiel vorangegangen und sind Fairtrade-Towns geworden.

Die Stadt Sendenhorst hat einen entsprechenden Antrag auf den Weg gebracht. Unser Nachbarkreis Steinfurt und die benachbarten Städte Münster und Hamm haben diesen Titel ebenfalls längst erworben.

Das ,Präsidium des Deutschen Städtetags hat am 17.08. dieses Jahres seine Unterstützung der Nachhaltigkeitsziele noch einmal nachdrücklich bekräftigt.

<http://www.staedtetag.de/presse/beschluesse/085175/index.html>

Auch ist dies ein nicht unerheblicher Beitrag zur Beseitigung von Fluchtursachen, denn es sind nicht nur bewaffnete Konflikte sondern vielfach unfaire Handelsstrukturen, die die Menschen zum Verlassen ihrer ursprünglichen Herkunftsgebiete veranlassen.

Mit besten Grüßen

Stephan Schulte
Vorsitzender Die Linke

Ulrich Schlösser
Vorsitzender Bündnis 90/Die Grünen